

Unser Filmprojekt im Lateinunterricht:

Die letzten Stunden am Vesuv

In unserem Lateinunterricht bei Frau Reiß haben wir zu der Unterrichtseinheit 'Pompeji' in unserem Buch eine zusätzliche Lektüre gelesen: „Die letzten Stunden am Vesuv“. Darüber haben wir dann ein Filmprojekt gestartet. Bei diesem Filmprojekt war unsere Aufgabenstellung, einen Trailer oder einen Kurzfilm über ein Kapitel der Lektüre zu drehen. Dabei wurden uns mehrere Optionen auf dem iPad zur Verwirklichung freigestellt. Zum Beispiel hatte man die Möglichkeit mit der App *iStopmotion* Aufnahmen von mitgebrachten Gegenständen (Bsp: Playmobil oder Lego) zu machen. Unsere Kulissen bauten wir selbst. Zum Drehen und Schneiden des Trailers bzw. des Filmes verwendeten wir iMovie auf den iPads, wodurch wir unserer Kreativität freien Lauf lassen konnten. Dadurch entstanden interessante Kurzfilme und Trailer, die den Lateinunterricht sehr abwechslungsreich machten. Leider war die Zeit dafür – wie immer- zu knapp. Das sollte man öfter machen!!

Luis & Cedric